
Habt ihr schon gehört:

Beitrag von „Enrico“ vom 14. Februar 2012, 23:24

Aus meiner Sicht gibt es gegen torflose Blumenerde nichts einzuwenden, eher das Gegenteil, 
denn diese schont 1. die Hochmoore. Pro Jahr wird in einem Hochmoor 1 mm Torf gebildet, d.h. 
eine Torfschicht von 1 Meter braucht zu Bildung Tausend Jahre!!! Da sollte man Torf schon nur 
dort einsetzen, wo dringend notwendig.
2. enthalten die torflosen Erden zur Bildung einer guten Struktur (luftiges Substrat) meistens 
einen guten Anteil Holzfasern, die bei der Zersetzung analog der Pinienrinde sauer reagieren. 
Aber Holz wir im Gegensatz zu Torf in relativ kurzer Zeit gebildet!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/857-habt-ihr-schon-
geh%C3%B6rt/&postID=12414#post12414
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